



令和7年12月23日

第12号

総社市立神在幼稚園

二学期も明日一日となりました。今日は「お部屋をピカピカにするぞ!」と普段使っている保育室のままごと、靴箱の大掃除をして、ロッカーの整理整頓をしたり、雑巾掛けをしたりしました。二学期には大きな行事がたくさんあり、子どもたちの成長が多く感じられた学期でした。保護者の皆様にもご理解・ご協力をいただきましてありがとうございました。明後日から子どもたちが楽しみにしている冬休みです。ご家族で有意義な冬休みをお過ごしください。

### キャッチフレーズ『えがおいっぱい やるきいっぱい ともだちだいすき 神在っ子』

#### 12/4・9 発表会の練習に小学生を招待

1年生を4日に、5年生を9日に幼稚園の発表会の練習に招待しました。以前、練習を見せてもらったことでたくさんの刺激をもらいました。今度は自分たちの番です。少し緊張していましたが、お客様に見てもらうことはうれしかったようです。

少しドキドキするなあ



見てくれてありがとう



1年生も5年生も、みんなが頑張っているところを一生懸命に見てくれて、「それぞれの役にあったセリフや動きがすごくよかった」「この調子で発表会本番もがんばってね」など、感想や思いを伝えてくれました。普段からよく関わってくれる小学生が見てくれたことや「よかつたよ」とほめられたことが、当日までの頑張りにもつながったようでした。

#### 12/16 2年生のおもちゃらんどで遊んだよ

2年生の先生から、「おもちゃらんどを作ったので、ぜひ遊びに来てください」とお誘いがあり、とても楽しみに行かせてもらいました。たくさんのコーナーが用意されていて、しっかり遊んできました。



きかんしゃじゅんごう

チケットとスタンプカード

#### 12/22 人形劇観劇(久代幼との交流)

総社市文化振興財団による市内の幼稚園を対象とした、とらまる人形劇団『りょう太と鬼の子キバ』の公演を観劇しました。楽しく面白い場面や少し怖い場面など、見終わった後は、それぞれに感じたことを話していました。鬼の人形の迫力や劇の場面展開など、すばらしい人形劇で、子どもたちにとってよい観劇となりました。

